



Hemeroteca :: 19/12/2009

LOCAL

El futuro del Campus pasa por “mirar a nuestro entorno”, según sus responsables

Por **ALFONSO NÚÑEZ**

Más artículos de este autor

Última actualización 19/12/2009@06:04:56 GMT+1

"Tenemos que mirar hacia el futuro, y éste pasa por un crecimiento de nuestro campus mirando también a nuestro entorno cercano". Con estas palabras, el delegado del rector de la Universidad de Granada (UGR) en el campus local, Sebastián Sánchez, dejaba ayer claro en la clausura del I Máster de Dirección y Administración de Empresas Turísticas, hacia donde deben dirigirse los esfuerzos en los próximos años para continuar con el desarrollo de la Universidad en Melilla. De hecho, está convencido de que ese futuro pasa por contar con un "campus transfronterizo".

El hecho de que haya alumnos marroquíes en la primera promoción de este máster, de los que Sánchez consideran que "también enriquecen la acción de la Universidad", es a su juicio un ejemplo de hacia donde debería tender la acción del campus local. Es más, para el delegado del rector de la UGR en Melilla, de lograr ese "campus transfronterizo" sería un "hito importantísimo" en las universidades europeas.

En este sentido, Sánchez quiso llamar la atención sobre una particularidad de la UGR que no tiene otra Universidad en toda Europa: contar con dos campus en el norte de África. "Esta singularidad es un valor añadido al prestigio que ya tiene la Universidad", subrayó.

Para el máximo responsable del campus, es precisamente por ello por lo que es muy necesario mantener la actual "alianza" que hay con la Ciudad Autónoma. Asimismo también considera que este "ejemplo de colaboración" entre ambas institución también beneficia especialmente a Melilla.

Y es que, la ciudad, al contar con una "universidad de prestigio como la granadina", permite a los melillenses la oportunidad de realizar diferentes tipo de carreras universitarias, además de máster y postgrados, sin que tengan que salir a otras regiones del país.

La Ciudad pide más estudios

Por su parte, el presidente de la Cuidad, Juan José Imbroda, que también estuvo presente en la clausura del máster, quiso dejar claro que para Melilla mantener esa colaboración con la UGR se deben sobre todo a "razones estratégicas". Y es que, como subrayó, la ciudad necesita profesionales más cualificados y trabajadores con mayor nivel de conocimientos.

En este sentido, Imbroda cree que el campus melillense necesita un mayor desarrollo, comenzando por la ampliación de nuevos estudios superiores. De esta manera, considera que así se cubren algunos "lunares" existentes hoy en día.

Financiación

Quien también destacó la colaboración que hay entre la Ciudad y la UGR fue Juan Antonio Marmolejo, uno de los coordinadores del máster, quien agradeció al Gobierno local su apuesta por este tipo de estudios superiores, ya que está convencido que de otra forma hubiera sido "inviable" llevarlo a cabo. Y es que, entre otras cuestiones, la financiación de la Ciudad ha permitido que los alumnos hayan pagado menos de 1.350 euros, cuando el coste del áster en Granada se acerca a los 4.500 euros.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? **Si (4)** **No(0)**

Noticias Relacionadas

- > **Imbroda: “Mirar al futuro y no al pasado ha permitido que la Constitución siga vigente”**
- > **Bussi: “El domingo pasa nuestro último tren”**
- > **PACO OLMOS: “Lo que logremos este año pasa por lo que hagamos en nuestro pabellón”**
- > **“A partir de ahora debemos fraguar nuestro futuro”**
- > **López Ochoa dice que el futuro de Europa “pasa por los jóvenes”**
- > **CPM cree que la visita Real servirá para “potenciar nuestro futuro”**
- > **Mirar al futuro en vez de al pasado**

Portada | **Hemeroteca** | **Búsquedas** | **DEPORTES** | **OPINIÓN** | **SOCIEDAD** | **POLÍTICA** | **SINDICATOS** | **TURISMO** | **TRANSPORTES** | **AYER Y HOY** | **REPORTAJE** | **EMPRESA** | **STAFF** | **CONTACTO** | **Tienda Yukap** | **concursos** | **[RSS - XML]**